

Lila Neutre

Looks – Histoires portées

du 19.12.2024 au 15.03.2025

Vernissage

Jeudi 19 décembre à 19 h



© Lila Neutre

Espace des arts
Lycée Marc Bloch
1 Avenue Georges Frêche
34410 Sérignan

Lila Neutre

Looks – Histoires portées

19.12.2024 > 15.03.2025

Vernissage : Jeudi 19 décembre - 19h

Espace des arts, Lycée Marc Bloch, Sérignan

Depuis sa création en 2013, le lycée polyvalent Marc Bloch à Sérignan entretient avec le Mrac Occitanie des liens étroits officialisés par une convention de jumelage. La proximité géographique des deux institutions et la grande place réservée aux enseignements artistiques au lycée favorisent le développement de projets pluridisciplinaires et transversaux. Dans ce contexte et pour la troisième année consécutive, un·e artiste est accueilli·e dans l'établissement pour mener à bien un projet artistique suivi d'une exposition personnelle au Mrac Occitanie à Sérignan. Lila Neutre est l'invitée de cette nouvelle édition. Artiste, enseignante et chercheuse en sciences sociales, Lila Neutre (née en 1989) place le corps, son apparence et ses compétences physiques au cœur de son travail.

Son projet présente une exploration collective des notions d'identité et d'expression de soi à travers l'apparence vestimentaire. À partir d'un patchwork intime rassemblant vêtements et histoires, les élèves ont composé une tenue unique, hybride et évolutive. De ce look collectif sont nés neuf portraits singuliers, neuf manières d'arborer et de poser, neuf individualités portant en elles la trace de toutes les autres. Présentés à d'autres groupes d'élèves, les portraits ont ouvert un espace de parole où les vocabulaires du style et de la mode sont devenus le terrain d'un échange plus intense. En commentant les images, en discutant de ce qui est stylé - étrange - Y2K - old money - PNJ, les jeunes confrontent leurs perceptions et esquissent des visions du monde.

Derrière les désaccords et les débats enregistrés se nichent des identités en construction, des sensibilités qui s'affirment et une réflexion profonde sur les codes qui nous définissent et nous rassemblent. Ils et elles nous rappellent que le style n'est jamais neutre, qu'il est une déclaration, une confrontation, un espace de dialogue et d'exploration de soi et des autres.

Avec la participation des étudiants de la classe préparatoire Classe d'Approfondissement en Arts Plastiques (CPES CAAP) et des lycéens de 1ère STMG, de 1ère & terminale option arts plastiques et les terminales spécialité histoire de l'art.

Informations et inscriptions pour des visites : anais.bonnel@laregion.fr ou 04 67 17 88 95.